

Por ti, por Elda con Sentido Común se presenta como nuevo partido

28/01/2023



El acto ha tenido lugar en los Salones Princesa | J.C.

Por ti, por Elda con Sentido Común se ha presentado esta mañana públicamente en un acto que ha tenido lugar en los Salones Princesa. A lo largo del evento los miembros que, de momento, conforman este nuevo partido han presentado cuáles son sus objetivos por los que se han unido para crear el partido. Al acto han asistido cerca de una treintena de personas.

El presidente del partido, **Israel Vergara**, ha dejado claro cuáles son los pilares fundamentales de Por ti, por Elda con Sentido Común: dar soluciones en lugar de

criticar cuando algo se haga mal, recuperar las tradiciones e identidad de Elda, y apostar por la conturbación no solo de Elda y Petrer sino por la unión municipios colindantes. En las sillas de los asistentes había una carta donde se explicaba qué es Por ti, por Elda con Sentido Común y un folio para que todo aquel que quisiera pudiera afiliarse al partido. Una vez ha terminado el acto en los Salones Princesa, el evento se ha trasladado a la nueva sede del partido situada en la calle 2 de Mayo, 83, bajo.